

Díaz y Alayo vencen a campeones del voleibol de playa

Image not found or type unknown



Foto: (FIVB).

La Habana, 20 abr (JIT) Los cubanos Noslen Díaz y Jorge Luis Alayo, doblegaron (21-19, 21-18) a los vigentes campeones mundiales, los checos Ondrej Perusic y David Schweiner, y avanzaron a los cuartos de final en la fase élite del Pro Tour Mundial de Voleibol de Playa 2024, en Tepic, México.

Los antillanos protagonizaron otra sensacional actuación para mantener sus esperanzas de conquistar el boleto a los Juegos Olímpicos de París 2024, mediante el proceso de clasificación por el ranking

universal.

Sus próximos rivales serán los españoles Pablo Herrera y Adrián Gavira, quienes ganaron invictos el grupo C en tres salidas, así como en su compromiso en la ronda de los 12.

De vencer, los alumnos de Francisco Álvarez Cutiño llegarán por cuarta ocasión consecutiva a semifinales. Antes lo concretaron en las lides de categoría challenge de Recife y Saquarema, en Brasil, en que se alzaron con las preseas de plata, y en la de Guadalajara, donde concluyeron en cuarto lugar.

Este viernes los europeos titulares mundiales, ambos de 29 años de edad, finalizaron segundos en la llave B con dos triunfos. Los antillanos cerraron con una victoria y dos reveses en la D, pero también continuaron a la ronda de los 12.

En el duelo, Noslen y Jorge Luis desconcertaron a los monarcas de México 2023, quienes no pudieron detener la "furia caribeña" a pesar de concluir sin amplias diferencias en ataque (28-27), bloqueo (3-3), servicio (1-3) y defensa (15-14), aunque con más errores que los combativos adversarios (4-10).

Alayo terminó como máximo acumulador del desafío, al sumar 28 puntos, de esos 23 por remates y tres en bloqueos. Su compatriota Díaz aportó tres por ataques y uno en servicio, pero mucho con su accionar a la defensiva.

Los cubanos comenzaron su ruta en Tepic con éxito en la ronda clasificatoria frente a los noruegos Hendrik Mol y Mathías Berntsen, en tres parciales. Así debutaron en el cuadro principal de los 16 finalistas en el torneo de mayor nivel de Pro Tour Mundil.

Ubicados en el grupo D, tropezaron con los alemanes Nils Ehlers (30 años de edad) y Clemens Wickler (28), superiores en ataque (28-23), bloqueo (6-0) y servicio (2-1), lo que les propició el triunfo por 2-0 (22-20, 21-14).

El tándem de Artemisa y Villa Clara reaccionó ante el de México que integran Miguel Sarabia Delgado y Gabriel Cruz Mendoza, a quienes barrieron con parciales de 21-18 y 21-12, en choque en que brilló el bloqueo de los cubanos.

Este viernes, a pesar de caer (21-16, 21-19) contra los estadounidenses Miles Partain y Andrew Benesh en su último compromiso de la llave, ya tenían asegurado su espacio entre los 16 que buscarían llegar al podio.

No obstante, la preparación y entrega de Noslen y Alayo fue superior al rival que le esperaba en la ronda de los 12, la dupla de Perusic y Scheweiner, que ostenta la corona mundial y significativa experiencia en torneos élite. La historia de los jóvenes cubanos continúa con un solo objetivo, París 2024.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/352724-diaz-y-alayo-vencen-a-campeones-del-voleibol-de-playa>



Radio Habana Cuba